

# RUMBO A ZAMBIA

En esta exposición te acercarás a la realidad de un país como es Zambia, en el que la ONGD SED tiene una gran experiencia de trabajo en proyectos de cooperación y voluntariado. Descubrirás la situación de algunos Derechos Humanos como la Educación, la Salud, la Alimentación, la Vivienda y la Igualdad de Género.



La cultura africana es muy amplia y rica, por ello queremos ponerla en valor a través de distintos lenguajes artísticos. Al mismo tiempo, no olvidamos la vulneración de derechos que vive este continente y cómo nuestro estilo de vida en Occidente se sustenta en el empobrecimiento de las personas de estos países. Hacernos conocedoras de esta realidad nos hace personas críticas y proactivas en la búsqueda de soluciones y estilos de vida más justos y sostenibles para un mundo que,

tal y como nos insta la Nueva Agenda de desarrollo con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**, no deje a nadie atrás.



Empezó a colaborar en Zambia en 1992 en proyectos educativos, pero fue en 2004 cuando se comenzó la construcción de la Escuela Secundaria, Profesional y Centro Juvenil de Chibuluma, Kalulushi en la provincia de Copperbelt, con una inversión que superó los 2.000.000 €

Lusaka ●

Zambia





Solidaridad | Educación | Desarrollo

Somos una ONGD que trabajamos, desde hace más de 25 años, para mejorar las condiciones de vida de miles de personas en los países en vías de desarrollo a través de:

- ✓ **Proyectos de Cooperación**
- ✓ **Educación para el Desarrollo e Incidencia Social**
- ✓ **Promoción y formación del Voluntariado**



✓ **SED** promueve el **Derecho a la Educación** en África, América Latina y Asia y trabaja para lograr los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** marcados por la Agenda 2030.

Estamos en 28 países, con impacto en **280.000 PERSONAS**

**+2.000** actividades educativas **AL AÑO**

**+ DE 120 PERSONAS** voluntarias internacionales en **18 PAÍSES**



[www.sed-ongd.org](http://www.sed-ongd.org)

